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Zusammenfassung

        
Eine ausführliche tumorbezogene Familienanamnese ist bei 30 Frauen mit histologisch verifizierten, epithelialen Ovarialkarzinomen erhoben worden. 46% der anamnestisch erhobenen Tumordiagnosen konnten durch Einholen von Histologieberichtskopien ebenfalls verifiziert werden. Mammakarzinome waren bei den weiblihen Verwandten und kolorektale Karzinome bei den männlichen Verwandten übervertreten. Diese Untersuchung zeigt, daß sich mit der einfachen Methode der Familienanamnese einerseits Personen mit erhöhtem Krebsrisiko und andererseits tumorbelastete Familien für Forschungsuntersuchungen von Krebsursachen identifizieren lassen.


      
        
Abstract

        
A detailed tumour-related family history was obtained from 30 women with histologically verified epithelial ovarian carcinomas. 46% of the anamnestic tumour diagnoses were also verified by obtaining copies of histology reports. Breast cancer was overrepresented among the female relatives and colorectal cancer among the male relatives. This study demonstrates that persons at high cancer risk as well as tumour-prone families of interest for aetiological cancer research can be identified by the simple method of obtaining a family history.
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